

数学コース

学生の声

～奈良女子大学 オープンキャンパス 2022～



- **学部生から**

奈良女・数学の魅力、受験生へのメッセージ

- **大学院の先輩から**

奈良女・数学の魅力、受験生へのメッセージ

- **奈良女生から一言コメント**

学部生から

K. H. 数学コース 4 回生

【奈良女を選んでよかったと思うところ】

受験日まで一ヶ月を切っていた頃、奈良女の受験を決めました。数学専攻があること以外、何も知らない状態でした。しかし、今となっては奈良女を選んで良かったと思っています。緑あふれる静かな場所で、集中して勉強できています。大学の附属図書館で勉強することが日課ですが、真面目で熱心な学生が多く見られます。2 回生以降は学年を越えて授業があり、他学年の学生からも刺激を受けています。



【受験生へのメッセージ】

私は浪人生活を経験しましたが、長い受験勉強の中で効果的だったことがあります。それは、余計なことは考えず無心で取り組むことです。思うように成績が上がらず、精神的に病んでいた時期もありましたが、やるべき事を淡々とこなすことで些細な失敗は気にならなくなります。最後はがむしゃらに勉強したため、メンタルの安定感が増し、「根拠のある自信」ができました。

R. K. 数学コース 2 回生

【数学コースを選んだ理由】

私は高校生のとき、プログラミングや経済などにも興味がありました。しかしその中でも数学を選んだ理由は、数学は自分自身だけでは勉強が難しかったことです。大学生になってから私は独学でプログラミングや簿記などを勉強して資格を取ることができました。奈良女子大学は授業自体に余裕があって、他の勉強の時間も融通がききました。



【大学での生活】

私はもともと共学の高校に通っていて、女子だけの環境ってどうなんだろう、と入ってみるまでは思っていたのですが、実際に入ってみるととてもいい環境だと思えました。仲の良い友人もできて、夏休みにはたくさん旅行の用事が埋まっています。みんなで数学の問題について議論したり、物理学コースの友人のまた別の大変さについて聞いたり、とても面白いです。私は大学まで毎日2時間かけて通っていますが、プログラミングのアルバイトもしているし、資格もいくつか取ることができたり、箏曲部にも所属していて、かなり充実した大学生活ができています。

【受験生へのメッセージ】

実際数学は難しく、先生に教えてもらい友人と悩んで、やっと理解ができます。しかし数学はとても面白く私は大学で勉強できてよかったなと思います。みなさんもどの分野を選ぶか決めかねる時は、大学でしか学べない、ということにも一つ着目してみてはいかがでしょうか。そして、その中で数学をもし選んだのなら、奈良女子大学も頭に入れてみてください。私は後期受験で奈良女子大学に入りましたが、多分今高校生に戻ったら奈良女子大学を選ぶと思います。そのぐらい、奈良女子大学での生活は私にとって充実したものとなっています。

H.0. 数学コース4回生

【奈良女の数学コースを選んだ理由】

私は、大学受験校を意識するまでは、数学という学問にこれといった感情を抱いていませんでした。ですが、進路を決めるにあたって「これまであまり深く触れてこなかった学問分野に触れてみたい」という気持ちが芽生え、数学を学びたいと強く思うようになりました。国内には多くの大学が存在しますが、「悠久の地に立つ伝統深い場所で、学生各々が存分に数学に没頭できる大学は、奈良女子大学だけだ」と感じたため、奈良女を受験し、入学しました。



【奈良女で数学を学ぶことの魅力】

全てにおいて整った環境の下で 数学を「楽しむ」ことができるのが、奈良女で数学を学ぶ一番の魅力かなと思います。先生方は学生が納得できるまで寄り添ってくださり、また様々な面でサポートもして下さいます。さらに、互いを尊重し合える仲間と共に、ゆったりとした雰囲気の中で心ゆくまで数学の世界に浸ることができます。このような素晴らしい環境だからこそ、私自身も数学を大好きになれて、尚且つ数学を心から楽しめているのだろうなと実感しています。

【受験生へのメッセージ】

受験生の皆さん、毎日 勉強おつかれさまです。自分の目標をしっかりと見据え、健康にも留意しながら、一步一步進んでいってください。応援しています！ぜひ、奈良女を母校にしてくださいね♪

N. M. 数物連携コース 4 回生（大学院数学コースに進学予定）

【奈良女を選んでよかったと思うところ】

一般的には男子の方が多し理系学部にも女子しかいないので、気楽にのびのびと学ぶことができ、主体性も身につきます。優しく真面目で勉強熱心な生徒が多いので、学内の雰囲気が良いですし、良い刺激が貰えます。あと、食堂や購買、カフェのご飯が健康に配慮されていて美味しいです。



【数学の魅力】

数学の中にも様々な分野がありますが、それぞれつながりが感じられるところが魅力的だと私は思います。高校で学習したことを深めるのはもちろん、大学ではじめましての分野もあるので、大学で数学を学ぶことで新たな興味と出会えるかもしれません。

【奈良女の数学コースはこんなところ】

演習の授業では活発な議論がなされることも多いので、論理的思考力やプレゼンテーション能力といった人生において役立つスキルが培われます。先生方は質問対応をはじめ何事にも真摯に対応してくれますし自分次第で学びを深めることができるので、どんな学生にもおすすめです。

【受験生へのメッセージ】

受験に際して様々な壁にぶち当たるとは思いますが、今が踏ん張り時です。自分の思い描いている人生に向かってめげずに乗り越えていってください。適度な息抜きと健康管理も忘れずに。応援しています！！

大学院の先輩から

A.1. 博士前期課程数学コース1回生

【奈良女の魅力】

一番は人に恵まれていることです！人数が少ないため教授との距離が近く、仲良くなれます。学生もみな良い子達ばかりで、大好きです！女子大なので気楽で、のびのびと大学生活が送れます。みんなのおかげで楽しく過ごすことができ、私は以前より明るくなりました！また奈良公園の近くに立地しているので、学内で鹿に会うことも他にはない、奈良女生の特権だと思っています。あと学食がおいしいです！！



【数学の魅力】

大学数学では、高校までの内容をより厳密に議論したり、全く新しい概念を学んだりできます。また数学は意外にも身近にあり、実用性がある分野も少なからずあります。（それは学んでからの楽しみ！）

この分野を学びたい！と思って数学を学び始めても、学んでいるうちにそれぞれの分野の面白さやその繋がりに気付き、学びたいことも変わってくるかもしれません。いい意味で期待を裏切ってくれる学問だと思っています。

【受験生へのメッセージ】

やりたいことが決まらなくて悩むことがあるかもしれませんが、私も初めはそうでした。でもどんなことも始めてみるのが大切です。自分が学びたいことや研究したいことがきっと見つかります！皆さんが考え抜いた末に数学を選んでくれたら嬉しいです。頑張ってください！応援しています！！

N. K. 博士前期課程数学コース 1 回生

【奈良女の魅力】

生徒は女性だけなので終始和やかな雰囲気です。授業が進んでいくのが魅力です。また、生徒の人数が少ないので、先生との距離が他大学よりも近いことも魅力です。先生との距離が近いと質問をしやすいです。先生も質問に丁寧に答えてくださります。



【数学の魅力】

紙とペンがあればどこでもできるというのが数学の魅力だと思っています。

【受験生へのメッセージ】

奈良女子大学ではとても楽しく数学を勉強することができます。奈良女子大学で学ぶということが、皆さんの選択肢の1つとなってくださると幸いです。

N. S. 博士前期課程数学コース 1 回生

【奈良女の魅力】

大学の規模が小さいため、学部内だけでなく他の学部の学生や先生とも気軽に話すことができるのが魅力の1つだと思います。それもサークル関係だけでなく、教職の授業や英語の授業などきっかけは多岐に渡って色々な人と知り合うことができます。そのため、自分の学部の分野だけでなく、他にも触れることができ、視野が広がります。



【数学の魅力】

私は高校で学習する極限や微分が正確に理解できず、理解したいと思い、今の学部を選びました。しかし、疑問が解決されても次の疑問が生まれています。この底なし沼が私にとっては数学の魅力です。

【受験生へのメッセージ】

受験勉強、お疲れ様です！受験勉強はとても辛く、長いものだと思います。皆さんが最善を尽くすことができますように。応援しています。

奈良女生の一言 おすすめポイント

生徒同士で相談し合ったり、先生方によく面倒を見てもらえたりと、とても学びやすい環境です。

(れい 奈良県奈良高校)

少人数でアットホームな環境が整っており、みんなで話し合いながら様々なことを解決したり楽しく毎日が過ごせます。

(H.N. 近畿大学附属和歌山高校)

少人数で、学びたいことがじっくりと学べます。数学が苦手でも優しい友人らに教えてもらい、理解することができます！

(櫻子 兵庫県 川西緑台高校)

女の子しかいないから落ち着いて勉強できる。

(いぬ 岩手県)

先生が近く、生徒数も少ないので相談がしやすい。女子だけなので、勉強だけに集中ができる。

(R.K. 大阪府)

先生との距離、生徒同士の距離が近い。

(Aaaaa 奈良県)

数学にするか物理にするか、後で決めることができるところ。個人作業だけど、友達と相談しながらすることができるところ。

(M 岸和田高校)

先生との距離が近く、いろいろ教えてもらえる。

(利亞 京都府)

雰囲気が良い。先生方が本当に優しく、勉強を頑張れる環境が整っている。

(スラムツパギ斎藤 名古屋市 名東高校)

数学コースに所属しながら数学と理科の教員免許を取ることができること。

(S.M 三重県)

先生方との距離が近いところです。ゼミの先生はもちろんですが、ゼミ以外の先生とも関わる機会が多くあるため、質問に気軽に行きやすくなります。

(N. S 京都府立嵯峨野高校)

先生との距離が近く、質問しやすい。

(A. I 愛知県 西尾高校)

女性だけで楽しく数学ができる点。

(N. K. 大阪府 四天王寺高校)

自分の興味次第で学問をどこまでも追究できる環境が整っているところ。

(N. M 和歌山県)

数学への憧れ、根気強さがあれば、楽しく数学を続けられると思います。奈良女の数学コースは少人数で発言しやすい雰囲気です。アットホームな環境で数学をしたい人は、ぜひ来てください。

(K. H 共立女子高等学校)

大学は高校と違い担任の先生がいなのですが、進路など悩んだことがあったとしても奈良女の先生方は親身になって相談に乗ってくださるので安心してキャンパスライフを送ることができます。

(S. Y 三重県三重高校)

奈良女は、互いの個性を尊重し合える仲間と共に、思う存分学びを深められる素晴らしい環境です。さらに、先生方は学生が納得できるまで寄り添ってくださり、その他様々な面でサポートもして下さいます。「奈良女生になることができ本当に良かった」と心底思えるこの学校のことが、私は大好きです。

(ひよこ 京都教育大付属高校)